

Formación de calidad para la dirección empresarial

FADE programa cursos de gestión financiera, dirección de empresas y gestión de proyectos, que comienzan en octubre y noviembre

Oviedo, Paula FERNÁNDEZ FADE y el Instituto de Educación Superior Intercontinental de la Empresa (IESIDE), el centro universitario de la Obra Social ABANCA, organizan el Programa Especializado en Gestión Financiera, diseñado para abordar de lleno las mejores herramientas y conocimientos que permitan a los profesionales que lo cursen adaptar las necesidades de la función financiera a las actuales exigencias del mercado.

El programa, que comienza el próximo mes de octubre, permite desarrollar herramientas y técnicas para implantar un sistema de contabilidad financiera avanzada, aprender a analizar los riesgos empresariales y a integrar el marco fiscal en los aspectos financieros. También ofrece las técnicas para analizar la viabilidad de los diferentes proyectos empresariales, identificando la mejor opción para

lograr su financiación óptima. Por último, de cara a lograr la optimización de los flujos y los estados financieros de la empresa, aborda las claves del cash management, lo que permitirá disponer de un sistema de gestión integral.

Este programa va dirigido a profesionales con experiencia en gestión, preferiblemente en el área económico-financiera de la empresa: contabilidad, administración, tesorería, gestión bancaria, etc. Y, en general, a cualquier interesado con responsabilidad total o parcial en la administración y gestión económico-financiera, siempre y cuando haya desarrollado experiencia laboral en este campo.

PADE

En octubre arranca también una nueva edición del Programa de Administración y Dirección de Empresas (PADE), orientado a personas que desempeñan responsabilidades



Imagen de la web de FADE con su oferta formativa. | Imagen cedida a LNE

de dirección o con potencial para asumirlas a corto o medio plazo.

Impartido en colaboración con IDD (Innovación y Desarrollo Directivo), el PADE permite a los alumnos reflexionar y actuar ante los cambios en un entorno altamente competitivo, identificar las oportunidades y amenazas con las que la empresa se va a encontrar en un futuro próximo, mejorar la visión estratégica y desarrollar el liderazgo y nuevas habilidades directivas de la mano de profesionales en activo de las diferentes áreas y con amplia experiencia en el mundo empresarial.

El programa, eminentemente práctico, recrea de la forma más

veraz posible la realidad empresarial, ante la que los alumnos han de procesar la información que se les suministra, identificar los problemas y tomar las correspondientes decisiones. Se trata de actuar como directivos y hacerlo de forma convincente. De esta forma se consigue estimular la adquisición de conocimientos adaptados a la realidad de las empresas y mercados y el desarrollo de competencias clave.

Gestión de proyectos

En noviembre arranca el International Executive Project Management (IEPM) que FADE organiza en colaboración con el Instituto

Tecnológico del Cantábrico (ITC).

Se trata una formación superior que combina la gestión de proyectos con la estrategia de crecimiento y de desarrollo de negocio internacional y que, además, conduce a la certificación oficial como PMP (Project Management Professional), o su renovación.

El IEPM se basa en la práctica de casos reales contrastados, con la ayuda de un equipo docente de expertos en gestión de proyectos, estrategia y desarrollo de negocio, y al mismo tiempo ofrece la posibilidad de abordar los casos concretos a los que los alumnos de enfrentan en sus empresas.

Los participantes aprenderán a dirigir y gestionar proyectos de acuerdo con la metodología de Gestión de Proyectos del PMI, a desarrollar una estrategia de crecimiento y de expansión nacional e internacional y a potenciar softskills clave como la negociación, la comunicación o el liderazgo.

La certificación oficial PMP tiene reconocimiento internacional para firmar licitaciones, ofertas y proyectos públicos

Descuentos para socios de FADE

Los socios de FADE y de sus asociaciones federadas podrán beneficiarse de importantes descuentos en la matrícula de estos tres programas, que se imparten en la sede de la Federación en Oviedo, a los que se puede acceder en la web www.fade.es.

La Cámara de Comercio de Oviedo desarrolla un plan para la inserción laboral de jóvenes

El Programa PICE facilita la formación y la búsqueda de empleo a menores de 30 años de edad

Oviedo, Paula FERNÁNDEZ La Cámara de Comercio de Oviedo participa en el Plan Integral de Cualificación y Empleo (PICE) que las 85 Cámaras de España han firmado con el Ministerio de Empleo y Seguridad Social para facilitar la formación e inserción laboral de los jóvenes. El PICE está financiado por el Fondo Social Europeo (91,89%).

Los usuarios principales del PICE son jóvenes entre 16 y 29 años, o menores de 30 años en el caso de personas con un grado de discapacidad igual o superior al 33%, que se encuentren en situación de desempleo o inactivos e inscritos en el Plan Nacional de Garantía Juvenil.

El PICE incluye un conjunto de acciones de orientación, formación y acercamiento a las empresas que persigue la empleabilidad de los jóvenes. Está diseñado a medida del perfil, intereses y grado de cualificación del joven y responde a la demanda actual de las empresas.

La Cámara de Comercio de Oviedo, a fecha 31 de diciembre de 2018, llevaba invertidos 1.080.000 euros y se atendieron a 650 jóvenes, alcanzando un 35% de inserción laboral.

Programación de formación gratuita

La programación de formación gratuita y presencial que está prevista para los próximos meses es de lo más variada. Así las cosas, la titulación de técnico administrativo Sector Seguros, en colaboración con Mapfre, acoge a 200 alumnos. La formación en Electromecánica de Vehículos, en colaboración con Asociación del Automóvil del Principado de Asturias (ASPA), hace lo propio con 185 menores de 30 años.

En cuanto al "English for Work" (requisito acreditar nivel B1), está previsto para 95 personas. La formación en Programación Web Java, en colaboración con Fundación Telefónica/Conecta Empleo, cubrirá 270 plazas.

Completan el listado del pro-

grama PICE las formaciones en Experto en limpieza de inmuebles de espacios interiores (120 plazas); operario de carretilla elevadora, plataforma móvil y puente grúa, en colaboración con la Escuela Europea de Maquinaria (Grupo El Roxu), con 185 plazas; atención al cliente, calidad de servicio y técnicas de venta (95 plazas), así como dependiente multiseción de supermercado, en colaboración con Hijos de Luis Rodríguez (masy-mas), con 215 plazas.

Ya está abierta la inscripción para estos cursos y se puede solicitar más información en pice@camara-ovi.es o en el 985207575 (ext. 2150/237).

Una vez finalizada la formación, la Cámara de Comercio Oviedo actúa como mediador entre las empresas y los jóvenes para aumentar sus oportunidades laborales. El PICE ofrece a las empresas ayudas a la contratación de jóvenes por importe de 4.950 euros siempre que el contrato sea mínimo seis meses y a jornada completa.

La Cámara de Gijón refuerza su apuesta formativa

La entidad convoca un Programa Superior en Comercio Internacional impartido en colaboración con Pérez Holanda Internacional

Gijón,

Paula FERNÁNDEZ La Cámara Comercio de Gijón refuerza su propuesta formativa a partir del próximo mes de octubre con la convocatoria de la primera edición del Programa Superior de Comercio Internacional. Elaborado con Pérez Holanda Internacional, el programa está especialmente diseñado para adquirir los conocimientos de la operativa en comercio internacional, así como el desarrollo de estrategias y de planes de internacionalización. Cuenta con la colaboración de un equipo docente compuesto por expertos en activo que actualmente trabaja en las principales empresas exportadoras del Principado de Asturias.

Además, la Cámara de Comercio de Gijón ofrece diversos títulos superiores, consistente en tres másteres propios y cuatro programas de especialización, todos ellos orientados a ofrecer respuesta práctica a las necesidades del tejido empresarial asturiano y fun-

damentados en la estructura habitual de la estrategia formativa de la Cámara de Comercio de Gijón: formación de primer nivel de la mano entidades especializadas en cada una de las áreas de conocimiento e impartida por profesionales en activo expertos en cada una de las materias.

A partir de septiembre comenzará la IV Edición del Programa Superior en Gestión Medioambiental y la III Edición del Programa Superior en Coaching y Mentoring, desarrollados en colaboración con G+2 y LinkPeople, respectivamente.

Un poco más adelante, en octubre, empieza la novena edición del Máster Social Media Asturias, desarrollado en colaboración con Comunicación Profesional y la sexta edición del Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos, en alianza con Aedipe, así como la segunda edición del Programa Superior en Dirección de Compras, desarrollado con AERCE.